
 

 

 

 

 

 

教室ブログ更新中（http://onestep-mtj.com/） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【合格速報】令和４年度入試の入試結果を報告させていただきます。 

私立中》明法中 

私立高》日本工業大学駒場、文華女子、堀越、武蔵野、明和県央、立川女子、昭和第一、 

東亜学園、目白研心 

都立高》小平南、多摩工業、清瀬、田無、東久留米総合、久留米西、第四商業、第五商業 

大学》玉川大                          おめでとうございます！！ 

◆春期講習は 3/1～4/8です。 

ご提出いただいた春期講習日程表

での通塾となります。 

◆学校から年間行事予定表が配られ

たら、早めに教室にお持ち下さい。 

◆弟さん、妹さんへのキャンペーン

を実施しております。受講料無料で

す。予習復習しませんか？ 

◆4 月 29 日(土)と 30 日(日)は５週

目のため休校となります。 

≪教室ＳＴＡＦＦより≫ ～ここが違うぞ！ テスト結果～ 

教室では、毎回テスト結果を踏まえて振り返りと分析をしてい

ます。点数が良かった子と悪かった子の違いって何なんでしょ

う・・・？ 生徒へリサーチした結果を紹介します☆ 

点数が良かった子⇒⇒毎回の小テスト（学校・塾）も勉強して

臨んでいる。／テスト範囲表が配られる前から学校ワークに手

をつけている。→結果テスト前までに学校ワークを最低２周は

回せている／テストまでの週末の数を把握している。 

→週末をうまく使ってまとめて勉強する日を作っている 

点数が悪かった子⇒⇒テスト範囲表が配られて（２週間前）か

らテスト勉強を始める。／学校に置き勉をして勉強するモノ

（教材）が手元にない。／（テスト勉強に関わらず）勉強す

る時同じ空間にスマホがある。→触らずにはいられない 

塾から見て結果が出ている子⇒⇒テスト範囲表・問題用紙・解

答用紙・テスト結果を自ら毎回必ず持ってくる子。 

上記見てどうですか？結果を分析すると教科に関わらず共通し

ています。自分を顧みてまずはマネして取り組んでみよう！ 

 

《今月の意識変わった王》 

中２／ＳＹくん／学園町教室 

初めて春期講習に参加しよ

うと思った理由は？ 

「今回の学年末テストがあま

りよくなくて…受験では約６

割が１・２年生の内容から

出ると聞いたので、このまま

ではやばいと思いました。

１・２年生の内容が理解で

きていないので、復習のた

めにも春期講習を頑張ろうと

思いました。自分が『行き

た』と思った高校に行けるよ

うに、授業をよく聞いて分か

らないところがないよう気を

抜かず勉強していきます。」 

いいぞ！頑張れ☆ 

≪教育 NEWS≫ 受験が終わり、合格報告で安心した受験生に、教室の後輩たちのため合格体験記を書いて

もらいましたのでご紹介します！（抜粋ですが原文のままです。）※赤字は大学受験生です。 

 

Q1.受験を終えて感想を一言で言うと？ 

何もかもから解放されてめっちゃ嬉しい！！／達成感。／終わって良かった。／発表までの９日間が一番辛かった。／

意外にすぐ終わった。今までのプレッシャーが全部なくなったからスッキリした。／嬉しい！／運が味方してくれた。

／ホッとした。／やっと終わった。／受験に対してあまり実感なかったけど、いざ終わると開放感がすごい。 

Q2.受験勉強で苦しかったこと・大変だったことはどんなことですか？ 

あまり努力した経験がなかったから、ひたすら勉強するのが大変だった…。／合格ラインに余裕な点数をとれるよう

にすること。／ニガテ教科を勉強すること。／やってもやっても同じ問題で間違えてしまうこと。／自分はメンタルが

かなり弱くて、点数が中々伸びなかった時が一番悔しかった。／面接練習や本番で言いたいことを上手く言えなかった

こと。／勉強自体が習慣づいてなくて大変だった。／夏期講習・冬期講習の授業が多い。友達と遊べない。インスタ

とかで友達が遊んでいるのを見たとき。／普段より遊ぶ時間が減ったのは少しきつかった。／勉強をしないといけない

ということに気持ちが押されすぎて、少し気持ちが下がることがありました。／努力をする経験がなかったので・・・ 

Q3.今だから言える、ちゃんとやっておけば良かったことはありますか？ 

勉強！！前から少しずつやっておけば苦労しなかった…。／日々の復習をしっかりすること。／１学期・２学期の成績

をしっかりと取ったほうが良かった。／苦手な教科でわからないことがあったら“必ず”先生や頭の良い子に聞く。／

得意なところばかりやって苦手をちゃんと復習してなかったからそこだけ後悔しています。／英語の質問の対策をもっ

としておくべきだった。／基礎学習をもっとやればよかった。／理社の暗記。覚えた分だけ点数が伸びるから少しでも

早くやったほうがいい。／面接の応答練習は毎日やったほうがもっと良かったかなと思う。／日々の復習。 

Q4 塾の勉強で役立ったことはありますか？ 

勉強に自信がもてた。／覚えるコツや大切なポイントを教えてくれたこと。／授業の前にしていた小テスト・単語テ

スト。／テストに出やすい所や覚えておくと楽に済むこととか色々なことが役立ったと思う。／長文の解き方。／模試

をたくさんやらせてもらったので時間配分を緻密に計算できた。／わからないところを何度もやってくれたこと。／数

学の大問。これを完璧にすれば入試の 1⃣はできる。／漢字をたくさん練習していたこと。／勉強に自信がついた。 

Q5.進学して、やってみたい事はどんなことですか？ 

部活！運動部に入りたい。／簿記の資格を取ること。／新しい友達を作ること。／留学、油彩画、大きい展覧会に作品

を出展すること。／中学ではほぼ幽霊部員だったので、高校では部活動を３年間やり抜きたい。テスト期間欠かさず

勉強する。／ラグビー。／丁寧な暮らし。／バイオの授業。ペットボトルの分解。／勉強も部活も楽しんでいきたい。

／文化祭です。中学ではなかったので、みんなで考えながらお店を開いてみたいと思いました。／遅刻しない。 

Q6.塾の後輩たちや教室へ先輩としてメッセージお願いします！  

◎面倒だと思うかもしれないけどやればやるだけ必ず自分の力になるよ！自分を信じて頑張れ！ 

◎日々の努力は必ず報われるので頑張ってください！ 

◎コツコツ頑張ってください！！ 

◎本番は落ち着いて塾の先生のアドバイスを思い出してやると効果的だと思います。お互い頑張りましょう。 

◎塾に通わせてもらっていると思うのが良いと思います。 

◎受験が終わったらたくさん遊べると思って、頑張ってください。 

◎中３の１学期はマジ大事！ 

◎自分の苦手なものから目を背けないで頑張れば、きっとうまくいくと思います。頑張って！！ 

◎あきらめずに最後まで頑張って！ 

◎今からやらなくても大丈夫と思わないで下さい。試験が近づくにつれて時間の流れがとても早くなります。 

◎辛い時期があるかもしれないけど自分を信じて頑張れ！You can do it！ 

◎沢山がんばって。 

『受験を乗り越えこの子たちはまた一回り成長したなぁ・・・。』と感慨深くこの体験記をまとめました。 

次はあなたの番です！！ 



この春、教室を卒業する先生からのメッセージを紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

春から私は保育士として働きます。将来の夢を意識し始めたのは、中学生の頃だったと思いま

す。自分自身も保育園に通っており、大好きで憧れの先生がいました。幼い頃から「自分も憧れ

の先生みたいになりたいな」と漠然と思っており、中学生の職場体験を経て保育士になりたいと

思うようになりました。そして、高校生の時に「コミュニケーションの困難さや対人関係・社会

性の難しさを抱える子ども」に興味をもち、大学では発達障害や心理学について学びました。 

実は、将来の夢を決め、高校受験・大学受験を乗り越えたのは ONE STEP のおかげでした。 

私は小学 4年生の頃からこの塾に生徒として通っていたので、私の生徒時代を知っている講師

や生徒もいます…(笑)。高校生の頃は同級生と「自習したいから日曜日もあけて！」「お昼から

やって！」とたくさんお願いをし、聞いてもらいました。定期テスト前はほとんど塾にいたの

で、“塾っ子”でした☆嬉しい時も、大変だった時も、全て受け止めてくれたのは ONE STEP でし

た。勉強だけではなく、他愛もない話から真面目な相談まで何でも話せる先生が ONE STEP には

たくさんいて、居心地がとても良かったです。 

私が 13 年間 ONE STEP で学んだことは、「素直でいること」です。生徒の皆さん、普段から家

族・友人・先生と素直に接していますか？「なんでそんなこと言うんだよ！」と内心思うことも

あります。「素直でいる」って難しいことだと思います。ですが、とても大切だと思うのです。素

直に受け入れること・素直に感じること・素直に表現することを忘れないでください。そして、や

りたいと思ったことにどんどん挑戦して欲しいです。悩んだら、不安 

になったら、塾を頼ってください。ONE STEP の先生たちは、皆さん

の 味方です(^^) 

自分が生徒だった時、ONE STEP の先生たちが親身になって話を聴  

いてくれて嬉しかったので、自分も講師になったら生徒の話をたくさ

ん聴きたいと思いました。講師の立場となってからは、学校での出

来事の話・遊びに行った話・好きなことの話・恋バナ♡など、生徒

とお喋りする時間がとても楽しかったです！また、生徒の頑張る姿を

傍で応援することができ幸せでした！ 

私もこれから新しい場所で頑張ります！ 

どこかで見かけたら声かけてね。        上提 真由 

今までありがとうございました。皆さんの学生期間に関われてとても楽しかったです。 

自分自身は 4月から税理士法人で働くことになります。皆さんは将来就きたい仕事は決まっている

でしょうか。ほとんどの人がまだ決まっていないと答えると思いますし、自分自身も学生時代は税理

士業界のことは知りもせず、何もやりたいことがありませんでした。ただ第一志望の学校に行けなか

ったことによる反骨精神で学ぼうと思った資格勉強のおかげで興味が広がり、 

やりたいことを見つけました。些細な行動や選択で幾分にも将来は変わると思 

います。将来就きたい仕事はやりたいことを探そうとすると難しそうに見えます 

が、自分ができることから探すのも１つの手段だと思います。実際に自分は塾 

で得た対話能力を活かせる企業に就くことになりました。そのため皆さんには、 

多くの経験を積むための行動を躊躇うことなく起こしていって欲しいです。そう 

して視野を広げて自分のできることを一つずつ増やし、将来に繋げてください。 

皆さんも残りの学生生活に悔いを残さないようメリハリをつけながら楽しん 

でください！今までありがとうございました。         田中 泰地 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒として ONE STEP に入って大学生講師として生徒と向き合ってくれた４年生たちです。 

教室としても彼らの成長を楽しみにして無事社会へ送り出すことができて幸せです☆ 

いつも見守っていただいている保護者様には感謝申し上げます。 

自分がこの ONESTEP の講師となり４年が経ちました。まだ右も左もわかないところから始まり、後

輩を受け持つようなり、ついにはこうして送り出しをされる側になってしまいました。あっという間

の４年間でした。しかし、そんな中でもたくさんの経験を得ることができ、自分も皆さんとともに成

長できたかなと思います。 

ONESTEP で働いて１番の思い出はやはり夏期講習だと思います。朝 1番に塾に来て眠そうな生徒

たちとともに授業をしたことが記憶に残っています。自分も毎日のように ONESTEP に来ていたので、

同じように夏休み中にたくさん入っていた他の講師の人たちとは何かこう友情が芽生えたような気

がしています。毎日のように塾に来て授業や宿題を必死にこなす生徒も少なくありませんでした

が、こういう努力ができる生徒が最後まで伸びるのかなと思います。 

来年受験を控える２年生の皆さんにも、是非夏休みを成長するチャンス 

だと思ってたくさん足を運んでもらえたらと思います。 

テストの点数が上がっても下がっても、友達と笑いあって切磋琢磨し 

成長できることが ONESTEP の良いところだと自分は思います。いつも 

賑やかで明るい ONESTEP で皆さんの成長に携われて本当に良かった 

です！４年間ありがとうございました！！       寺内 健伸 

私は小学生の頃から ONESTEP に生徒として通い、そして講師になりました。塾は勉強をする場所

であることはもちろんですが、私は勉強をする為だけでなく、自分の精神的支柱として ONESTEP に

通っていました。 

塾での思い出はたくさんありますが、室長や副室長をはじめ講師の先生方に自分の話を聞いても 

らっていた時間が 1番印象に残っています。楽しかったことや嬉しかったこと、悲しかったこと辛か

ったことも、何でも報告していました。室長や副室長は私の性格や気持ちを理解しながら全てを受 

け止め、いつも私を送り出してくれました。その時々に応じてアドバイスをく 

れたり、慰めてくれたり、時には厳しく叱ってくれたりと私にとって ONESTEP 

はいつでも心の拠り所でした。勉強を教えるだけでなく、生徒一人一人のこと

をよく理解して、寄り添い温かく成長を見守り続けてくれた ONESTEP に感謝して

います。 

「“塾”に対してネガティブなイメージを持ち、塾に来ることが少し億劫に 

なっている子がいるのかな？」と講師をしていて感じることがありました。もち 

ろん親御さんがお金を払って通わせてもらっているのだから感謝をしてしっかり 

と勉強することは大切です。しかし、勉強だけを目的にするのではなく、今日 

の学校での嬉しかったこと、嫌だったこと、誰かに聞いて欲しいこと等を報告

し        に塾に来てみてください。ネガティブな気持ちもそのまま受け止めてくれま 

す。先生たちはいつでもみんなの味方です。そしてぜひ「ねえ聞いて～」と 

言って室長の席の前に座ってみてください。 

栗田 七虹


